

## Feierliche Übergabe eines Coubertin-Puzzles am Pierre-de-Coubertin Sportgymnasium Erfurt

Zum Ausklang des internationalen Coubertin-Jahres gab es einen besonderen Höhepunkt am Coubertin-Gymnasium Erfurt: In einer Feierstunde am 16. Dezember wurde ein großformatiges Coubertin-Puzzle enthüllt.

Sechs junge Leistungssportler hatten 24 Leinwände (2,00mx3,00m) in verschiedenen Techniken gestaltet, die ein großes Porträt des jungen Coubertin, einige seiner berühmten Aussprüche, das Familienschloss Mirville sowie Symbole der Olympischen Bewegung zeigen.



Neben Schule, Hausaufgaben und umfangreichen Trainings- und Wettkampfverpflichtungen hatten diese Schüler sechs Monate lang unter Leitung von zwei Internatserziehern an diesem Kunstwerk gearbeitet, das jetzt die Aula des Sportgymnasiums ziert. Begeistert bekräftigten die Teilnehmer am Kunstworkshop, dass dies eine einmalige Erfahrung für sie war

und gleichzeitig ein guter Ausgleich zum umfangreichen Tagesprogramm.

Besonderes Anliegen dieses Projekts ist es zu zeigen, dass Sportschüler der Eliteschule für Sport sich nicht nur ihrem Spezialsport widmen, sondern auch in der Lage sind, in anderen Bereichen hervorragende Leistungen zu erzielen, z.B im künstlerischen Bereich.

Anlässlich der feierlichen Enthüllung gestalteten die Schüler des Französischkurses Klasse 11Sp ein Programm zu "Coubertin und den Künsten" für Schüler und Lehrer des Gymnasiums sowie zahlreiche Gäste des Thüringer Kultusministeriums, des Landessportsbundes und des Thillm.

